

## Volksbank: Vorstand geht in Ruhestand

**Gießen.** Volksbankvorstand Volker Remmele (*Privatfoto*) behat am Freitag nach 47 Jahren sein aktives Berufsleben beendet. Seinen letzten Arbeitstag nutzte Remmele, um sich von seinen langjährigen Wegbegleitern zu verabschieden. Im April 1966 kam Remmele als Lehrling zur Volksbank Arolsen. Nach der Bundeswehrzeit kam Volker Remmele zum Verband südwestdeutscher Volksbanken und Warengenossenschaften in Mainz. Dort schloss er 1974 erfolgreich die Ausbildung zum Verbandsprüfer ab. Zur Volksbank Mittelhessen kam Remmele im Juli 1977 als Vorstandsmitglied der Bad Nauheimer Volksbank. In dieser verantwortungsvollen Position begleitete er die großen strategischen Fusionen zur Wetterauer Volksbank (1992), zur Volksbank Gießen-Friedberg (2003), zur Volksbank Mittelhessen (2005) sowie letztlich die Fusion der Volksbank Mittelhessen mit der Volksbank Wetzlar-Weilburg (2009).

